



Entre la randonnée des Bleuets cyclotouristes et les courses organisées conjointement par le Compiègne sports cyclistes et l'AC Margny, l'après-midi a été clairement placé sous le signe de la petite reine.

Paris (Margny)-Chauny, l'OSARC a lancé la course

Le samedi 23 septembre, dans le parc de la Mairie de Margny-lès-Compiègne, l'OSARC, l'AC Margny, Compiègne sports cyclistes et bien sûr la Ville de Margny, ont organisé le premier Village départ de Paris-Chauny. Au programme, des courses cyclistes, une randonnée cyclo proposée par les Bleuets cyclotouristes, des stands pour présenter les associations et aussi des démonstrations.

Pendant l'après-midi, Daniel Mangeas a fait un passage à la fois remarqué et apprécié. "La voix du Tour", a fait profiter au public de sa son impressionnante expérience comme speaker.

Il a aussi remis aux jeunes cyclistes leurs récompenses, pour le plaisir de tous.

Retrouvez plus de photos de ce moment en flashant le QR-code.



Daniel Mangeas en action



Plusieurs associations avaient répondu à l'invitation de l'OSARC comme celles de cyclotourisme de Compiègne (à gauche) et de Séthisy.



Dimanche 24 septembre, Philippe Grand (Président de l'OSARC) et Yannick Caudron (Membre de l'OSARC) étaient sur la ligne de départ de la course pro, avec notamment le Maire de Margny Bernard Hellal, son adjoint aux sports Jérôme Capron et David Goronflot (organisateur de la course).